



CONSEJO SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

INSTITUTO "JERÓNIMO ZURITA"

Madrid, 2 de junio de 1952.

Sr. D. Jaime Vicens Vives.

BARCELONA.

Mi querido amigo:

Contesto a tu carta de 11 de mayo relativa al proyectado "Itinerario". Me pides mi opinión sobre las gestiones realizadas en Zaragoza cerca de la Institución "Fernando el Católico, y no te oculto que me da mala espina el hecho de que éste organismo no cuente con medios económicos suficientes y necesite la colaboración crematística del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. Por otra parte, considero peligrosa esta gestión, pues habiendo sido ofrecida la obra al Consejo, como tu ya sabes, vamos a levantar con ello la liebre y a pasar un poco por informales y liosos. Me temo las noticias que puedan venirnos en el momento en que se reuna la Comisión. Creo que si puedes parar este paso, que acasó todavía no se haya consumado, debes hacerlo inmediatamente.

Sobre el viaje a Bruselas, para la reunión de la Asamblea general, estamos haciendo gestiones para que por lo menos vaya un representante español; veremos si el éxito acompaña a nuestros desvelos.

He preguntado en Vitrubio, 16, por tu honorarios como colaborador de la proyectada Historia de los RR. CC. y la impresión que me ha dado es que todo está ya en vías de solu-

ción.

Nada más por hoy, recuerdos a Rosario (c.p.b.)  
y un cordial saludo para ti de tu amigo y compañero,

Tr. L. Jaime Vicens Vives



Tr. L. Jaime Vicens Vives

Comparto a la vez el gusto de haber conocido a  
proyecto "El Financiero". He leído en opinión sobre las gestiones  
realizadas en materia de la institución "segundo el artículo  
lico, y no se oculta que en la esfera del hecho de que éste  
organismo no cuenta con medios económicos suficientes y necesarios  
La colaboración organizada del Consejo Superior de Investigaciones  
científicas, que en el momento de la redacción de este  
trabajo, que habiendo sido dirigida la obra al Consejo, como ya ya  
saber, vamos a trabajar con él la tierra y el agua un poco por  
informes y libros. Me temo las noticias que pueden venirnos en  
el momento en que se reúne la Comisión. Creo que al presentar  
este caso que acabo de hacer, no se debe considerar, desde luego  
indefinidamente.

En el viaje a Bruselas, para la reunión de  
la Comisión General, en las últimas gestiones que por lo  
menos que un representante español; veremos si el Comité de  
Asesores de la Comisión.

He presentado en Bruselas, la, por su honor  
como colaborador de la Comisión de la Unión de los Países  
Iberos, que en la medida de lo posible se va a ir a la